

Konzert mit Harfe, Trompete und Orgel

Gelungenes Dreikönigskonzert 2011

Rund 400 Zuhörer folgten am Sonntag, 9. Januar 2011 der Einladung unseres Vereins zum Dreikönigskonzert in die Pfarrkirche St. Heinrich und Kunigunde. Rachel Kelz (Harfe), Heiko Röder (Trompete) und Sebastian Freitag (Orgel) ließen bekannte Weihnachtslieder, aber auch unbekannte Stücke erklingen und gaben dem Abschluss der Weihnachtszeit damit einen ganz besonderen Rahmen. "Dieser Programmzettel kommt in mein Schätzkästchen, in den alle Dinge kommen, die mir wichtig sind," sagte ein begeisterter Besucher nach dem Konzert.

"Wir haben zum Ende der Weihnachtszeit noch einmal den menschengewordenen Gott gefeiert, der Musik gelauscht, miteinander gesungen, gebetet und Kraft für das neue Jahr getankt," sagte unser Vorsitzender Hans-Georg Hunstig, am Schluss. Ein Segensgebet aus Afrika beendete den Nachmittag. Mit dem Spendenergebnis von 1150 € können wieder Projekte im Pastoralverbund Schloß Neuhaus unterstützt werden.